

**PENGARUH KOMPENSASI FINANSIAL DAN  
NON FINANSIAL TERHADAP KINERJA  
KARYAWAN (STUDI KASUS PADA  
PT. ADIS DIMENSION  
FOOTWEAR)**

**TUGAS AKHIR**

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh  
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh  
ADITYA WAHYU HARIYANTO  
1151218**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2017**

***THE EFFECT OF FINANCIAL AND NON FINANCIAL  
COMPENSATION TOWARDS PERFORMANCE OF  
EMPLOYEES (CASE STUDY AT PT. ADIS  
DIMENSION FOOTWEAR)***

***THESIS***

***In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of  
Bachelor of Science in Accounting***

***By***  
**ADITYA WAHYU HARIYANTO**  
**1151218**



***BACHELOR PROGRAM IN ACCOUNTING  
FACULTY OF ECONOMICS  
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY  
BANDUNG  
2017***

## KATA PENGANTAR

Segala puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus yang telah melimpahkan berkat dan juga anugrah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas akhir Tugas Akhir yang berjudul “Pengaruh Kompensasi Finansial dan Non Finansial Terhadap Kinerja Karyawan”. Tugas Akhir Tugas Akhir ini disusun dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan guna memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha.

Dalam penyusunan Tugas Akhir Tugas Akhir ini, penulis tentunya banyak menemukan kendala dan hambatan. Akan tetapi berkat bimbingan, dukungan dan pengarahan dari berbagai pihak akhirnya Tugas Akhir Tugas Akhir dapat selesai dengan baik. Oleh karena itu dengan kerendahan hati pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada :

1. Bapak Herman Kambono, S.E., M.Si., selaku Dosen Pembimbing Tugas Akhir, yang selama ini telah banyak menyediakan waktu, tenaga, dan pikiran dalam memberikan bimbingan dan pengarahan khususnya pada penyusunan Tugas Akhir.
2. Ibu Yuliana Gunawan, S.E., M.Si. selaku dosen wali.
3. Keluarga tercinta yaitu Papa, Mama, Devita Citra Dewi, Harman Rumenegge Sitorus dan Satria Tri Hariyanto yang memberi kasih sayang yang tak terhingga dan mendukung baik secara materi maupun non materi hingga penulis dapat menyelesaikan pendidikan perguruan tinggi tanpa kekurangan sesuatu apapun, terima kasih banyak.
4. Kuntum Indah Purnama Sari yang telah memberi semangat, banyak membantu dan menemani penulis dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.
5. Reza Achmad Faudzi, Rirry Ramadhan Aviana, Aditya Fauzi Nugraha, Kamal Malik Hardist, Rahadi Octo Trysakti, Ludiar Rahman, Dede Epul Saepuloh rosid, Raden Sogi Nufarsyah, Zallu Martha lunjita, Muhammad Rijaludin Farid yang selalu menghibur dan selalu hadir dalam keadaan apapun, terutama memberikan keceriaan dalam menyelesaikan Tugas Akhir.
6. Dio Pradikta, Wendy Aldi, Mada Julianta, Rifki Adhitama, I Made Johan, Putra Harianto, Gamadiva, Refani Krislanti yang selalu menjadi tempat berbagi cerita, memberi hiburan dan memberi banyak hal baru bagi penulis sejak awal perkuliahan.
7. Seluruh keluarga besar Maranatha Photography Club (Maphac), Sani, Octa, Onggang, Irfan yang sudah memberikan dukungan atas berlangsungnya penelitian ini.
8. Teman-teman Akuntansi angkatan 2011 yang telah memberikan bantuan, keceriaan, pertemanan dari awal hingga akhir perkuliahan penulis di Universitas Kristen Maranatha.

Akhir kata, penulis berharap semoga penelitian ini dapat memberikan masukan-masukan bagi pihak-pihak yang akan mengadakan penelitian lebih lanjut tentang permasalahan yang sama dengan penelitian ini.

Bandung, Mei 2017

Aditya Wahyu Hariyanto